
 
Stadtverordneter Herr Retzerau bittet die Verwaltung, die Tiefbaukosten für die geplante 
Skaterbahn auf dem Stentenberg einmal zu überprüfen und dem Ausschuss mitzuteilen, da ihm 
diese sehr hoch erscheinen. 
 


